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平成 29年度町政懇談会記録(要旨) 

 

開催日 ： 平 成 29年 9月 20日 (水)  

開 会 ： 午 後 7 時 00 分  閉 会 ： 午 後 8時 00分  

場 所 ： 中上構造改善センター 

参 加 者 ： 男 25人、女 6人 計 31人 

町職員：町長、副町長、建設部参事、上下水道課長、環境防災課長、建設課長、環境防災課員、建設

課員、政策課員 

 

 

○懇談 

男性 1     新生産業の話ですが、今はここに住宅を建てて子どもを育てようという環境ではな

いんです。検査も調査もしたといわれても、何の進展もないと私たちは思っています。

本当に住民のことを考えて働いているのかと思ってしまいます。とにかく自分たちの

仕事を早くやりたいという気持ちはわかりますが、もう少し住民のことを考えてやっ

ていただけば、私たちも辛抱しますし、向こうにも辛抱してほしいです。 

        それと、昨年 6月に自治会の説明会で、これまでの経緯や今後の移転の計画を説明

され、来年 30 年度移転しますとありましたが、今後の方向付けをきちんと出しても

らわないと、皆さん大変だと思います。東員町も、みんなが安心して暮らせる東員町

というなら、一日も早くこういったことを解消してもらいたいです。 

 

町長      移転については、30 年ということを確実に履行させます。何年かかっているのか、

私が就任したときからもう 7年目なんです。最初の桑名が受け入れてくれないという

問題は解決しましたので、30年に何としてでも移転させます。スケジュールについて

は、建設課長から説明があります。 

 

建設課長    新生産業の移転スケジュールですが、現在北側の県道に出なければならないという

ことで、桑名市側になりますので、桑名市を含めた開発許可を取り直している状況で

ございます。許可がおり次第、30 年度に建設の工事に着手をしていただいて、31 年

度には移転をしていただくようになっておりますので、町としてもしっかり見守って

いきたいと考えております。 

 

男性 2     アクセス道路ができるということはどうなっているのですか。 

 

町長      それは、今の道路を利用することになっていたので、それではだめだと、中上の中

を通らず、直接県道に上げるよう工事をさせます。それについては、桑名の開発がお

りないとできません。今開発の許可の手続きをしていますので、できましたら新しく
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県道に上がれます。開発をやり直しましたので、少し時間がかかっています。 

 

男性 1     ちょっと安心しました。それまでに 1 年以上あります。騒音などの検査をしてもら

いましたが、検査の日は静かだったので、それ以外に、平常時から見ていただくとよ

くわかりますが、車がずらっと止まり、朝でも子どもの通学の時間帯に大きな車が来

ますので、通勤の車や自転車の通行の迷惑になります。また、カタツムリくらいの大

きさの金属を削ったものが沢山落ちているんです。先日も社長がいたので、伝えたら

掃除をすぐにしてくれました。言うとしてくれますが、毎日夕方には掃除をしていた

だきたい。桑名西高校の通学路にもなっていますので、自転車がパンクしますので、

きちんと掃除をしていただきたいと思いますので、指導のほうをよろしくお願いしま

す。 

 

環境防災課長  10月 6日に改善計画の提出がありますので、あわせて指導させていただきます。 

 

男性 3     7月 11日くらいにあまりにも振動が朝早くからありましたので、役場に電話させて

いただきました。朝の 5 時からリフトが動き、5 時半に止まります。それが一週間く

らい続きました。止まるんだったらそんなに朝早くからやる必要があるのかなという

こともありまして、そのことを金曜日に電話で役場に打ち明けました。土曜日ですか

ね、早速動いてもらいました。そうすると一週間は静かになりました。一週間くらい

は 6時半から 7時くらいからリフトが動いていました。今、携帯のアプリで騒音とか

振動を測れるものがあるので、家の中で測ってみましたが、非常に大きい数字でした。

それが日常です。やはり連休後とか、仕事が沢山あるときに、時間が早くなります。

家が新生産業の斜め前でもあるので、ゆっくり休めるのが日曜日と盆、正月くらいで

す。あとはほぼ、朝も早くから、夜 7時過ぎぐらいまで、テレビもゆっくり見ること

ができない状況です。音もすごいですし、地震がきたのかというような振動もありま

す。平成 30年に移転ということは、しっかりとお願いしたい。書面がほしいです。い

つまでと決まっていれば、私たちもなんとか我慢できます。それまでの間は、実態の

把握を住民のためにやっていただきたい。それをもとに、改善計画をお願いしたいと

思います。 

 

町長     移転計画はでていますが、きちんと守らせたいと思っています。移転までの対策をと

らなければいけないと思っていますので、真剣に対応したいと思っています。皆さんに

は大変ご迷惑をかけて申し訳ないですが、警察もなかなか動いてくれないですし、少し

厳しく言ってはいるのですが、できるだけ抑えられればなと思っていますので、よろし

くお願いします。 

 

男性 4    この間も警察が来ていたのですが、警察に食って掛かっていたのでね。逆に警察がや

られていました。よその業者もありますし、なんともならないです。でもエンジンをか
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けっぱなしで車を止められると臭いし喧しいしね。 

 

副町長    色々ご指摘いただきありがとうございます。できるかぎり対処していきます。 

 

男性 5    三孤子川の拡幅はどうなっているのですか 

 

町長     拡幅につきましては、川下の方から今進めていただいています。員弁川の河口から右

岸側を先に工事をやってもらっています。これは土地の買収がいらないので工事費さえ

あればすぐにかかれる、ということでやってもらっています。左岸の方は、昨年、関わ

られた方もみえるかもしれませんが、買収をしていきました。5ｍほどずっと買収して

いったので、堤防が下がります。右岸は斜めを切り立たせ広げます。左岸については堤

防が下がります。それを県にやってもらっていますが、県もお金がないので、少しずつ

といっておりますので、工事が中上まで入ってくるのに、10 年 20 年もかかるのでない

かと思っています。できるだけ早くと県に話はしています。今はそういう状況で、進ん

ではおります。 

 

男性 6    今、進めてもらっているお寺の前の道はどうなっていますか。 

 

建設課長   お寺から南の方に行くと前川橋になるのですが、そこがすごく狭い状況でございます

ので、少し広げて歩道をつけられないかということで、今測量をしています。今年度か

ら少しでも工事に入っていきたいと考えています。お寺から西側のほうに向けても、南

の水路を利用したりして、何とか広げられないかと検討させていただいているところで

ございます。多奈閇神社へ上がっていくお墓のところについては、今年度舗装を計画し

ておりまして、アスファルト舗装をしていく予定でございます。 

 

男性 7    この公民館から東へ住宅が多いのですが、大きな道路を横切るのに横断歩道だけで信

号機もないので、何度か押しボタンの信号機を要求しているのですが、いつも却下され

るんです。もう少し町から押してもらって何とかなりませんか。 

 

町長     その件については警察ですので、公安の方に話をしていますが、無理だといわれてい

ます。もっと厳しい話をされまして、正直、信号は無理です。何か他の手立てを含めて

考えさせていただきます。 

 

女性 1    私は、老人会女性部の立場で今日参加したのですが、補助が無くなりましたので、非

常に活動が大変です。もう少し何とかならないかと思っております。 

 

町長     まず、財政的な話をさせていただきますと、町が非常に厳しくなってきます。融通の

きくお金が非常に少なくなってきていまして、見直しをしていかねばならない状況にき
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ています。収入を増やそうとはしていますが、基金という町の貯金が 10 年もつかもた

ないかという状況になっています。福祉関係も含めてできるだけ自分たちでできること

は自分たちでやっていただきたい。地域でできることは皆さんでやっていただきたいと

いうような状況になってきています。ですから今補助金を増やすという方向は正直難し

いと思っています。我々の仕事を含めて、何かを削っていかないとお金がでてこないと

いうのが現状になっています。できるだけ我々も努力させていただきますが、皆さんに

もご無理をお願いしなければならない状況になっていますので、ご理解をいただければ

なと思っております。 

 

男性 6    都市計画のマスタープランが決まって、みんなに見せてもらえるのはいつごろになり

ますか。 

 

建設課長   今日審議会を開かせていただいて、原案のとおり承認いただきましたので、今月中に

は町のホームページに掲載させていただき、また、図書館や役場の窓口でも見ていただ

けるような形で準備をしていきたいと考えております。 


